



Antrag

der Fraktion der FDP

Modellversuch in der Drogenpolitik

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, sich an dem Modellversuch – basierend auf dem am 22. August 2001 geschlossenen Kooperationsvertrag zwischen dem Bund und den Bundesländern Niedersachsen, Hamburg, Nordrhein-Westfalen und Hessen – zu beteiligen.
2. Sofern eine solche Beteiligung nicht möglich ist, wird die Landesregierung aufgefordert, die Abgabe von Heroin an Drogenabhängige entsprechend dem unter 1. genannten Modellversuch zu ermöglichen.

Begründung:

Im Februar des Jahres hat der Landtag in einem gemeinsamen Antrag (Drs. 15/762) die Landesregierung aufgefordert, sich für weitere Modellversuchen mit Betäubungsmitteln einzusetzen. Der am 22. August 2001 geschlossene Kooperationsvertrag zwischen dem Bund und den Bundesländern Niedersachsen, Hamburg, Nordrhein-Westfalen und Hessen böte die Möglichkeit, die Schleswig-Holsteinische Drogenpolitik mit wissenschaftlicher Begleitung fortzusetzen.

Dr. Heiner Garg
und Fraktion